



### ESPIRITUAL RELACION, PARA contemplar en la hora de la muerte, y considerar el gran dolor que siente el Alma, quando se despidie del Cuerpo, para ir á dar cuenta estrecha á nuestro Dios y Señor.

Oigan el clarín sonoro, que con ecoi compasivo, pidiendo muy fervoroso, de la ciudad invade, despierta á los morales, que están en campos ocultos, sin mirar que á Dios se dirigen, ni que van por el camino muy cierto de su destino, que pidiendo entredarse, despidiendo sus sentidos, porque anteando la muerte viene contando los hijos vívies, sin respeto á Cardenales, ni Obispos, á los Reyes, ni á los Reyes. Bien saben que Juan Calisto es un refo y jurisico, como piadoso y benigno, y que no ha de pedir muy estrecha cuenta, es hijo y tan presto ha de llamas

que Juez ejecutivo al mudo como al andino: esto lénganin creido y si alguno lo dudie, remita muy poco juicio. Ante Dios serenos todos iguales, porque así el rico no lo travie la hacienda: á Pnnifices, ni á Obispos, las ría al, ni las miras, que en el mundo han podido: ni á los Reyes las ordenas de esmeraldas y zafiro, porque allí solo valdrá el hijo á Dios servicio. Y pues con esos un alma non está llorando, como, nacen todos los Christianos, los que se encarnaron en vivas, el dolor inimitable, los sonidos y suspiros, que siente el Alma en sí, quando al partir de questo vigo

### QUEXAS DE UN CABO DE ESQUADRA DE GUARDIAS Españolas, por haverlo puesto de Guardia en las Fernandinas.



DÉfde el poderoso, al pobre; con humildad pido atento atención para explicar milicias vivuprios, por ésto donado Marte en la clemencia del tiempo. Otra vez pido atención, ora, y dos mil, que yí comienza dando principio al principio, gidos, y haver diloyriendo, de un Cabo, militar Jefe, que heredaron de Abeterno todos los Cabos de Esquadra. O si pudiera serprederiol... Mirava de todo nada, y de nada algun compendio, en estas conversaciones de padidos argumentos escudados en el desprecio,

perigos, necesidades, apariencias, y grazajos, á donde los vagamondos: corraaven lo propuesto, mas al fin, el issue siempre se llevó del vacacionero en todas dñificiones el arte del gallanismo, que en de Belona la Cerria en la que escavo, y no entendié á vista de ser el guño las leyes de sus preceptos. Pero me animó sentir del Soldado el privilegio sin mas suagre que las glorias del pavillico de sus fueros. O quien fuera de los Afros tan conocido aquisfido, que cubera lo fururo una del suendimiento

**ROMANCE**  
DEL MARQUES DE MANTUA,  
EL QUAL TRATA COMO ANDÁNDO A CASSA, halló á su sobrino Valdivinoso con heridas de muerte, al qual hirió el Príncipe Don Carlos por causar con su esposa. Es muy doloroso, y biera compuesto. Con la asistencia de Don Carlos al fin.

*Compuesto por Marco Perez.*





**CON LICENCIA.**  
*Valencia: Por Cosme Granja.*



### PRIMERA PARTE

DE LOS VARIOS LANCES QUE ACAECIERON á una Dama llamada Rosura, y á su Amante Don Antonio Naváez, natural de la Ciudad de Córdoba. Dase cuenta, como este la descubrió en Sierra-Morena, por haber sacado de la corriente de un arroyo un guante de seda, bordado de oro; y como la Señora dixo, que la guardaba un monstruo, que se fuese, porque lo haria pedazos; y como no se quiso ir el Caballero, hasta que vino; y el maró. Con todo lo demás que verá el curioso y discreto Lector.

A Olvidar vanas memorias, á divertir pensamientos, á dar principio á mis ansias, (que es la verdad) yo ciento salí pues una mañana, quando abrí de flores lleno consuela con sus fragancias los valles, montes y cerros. Al gite me divertía en la maleza, y saliendo dándoles vista á unos montes, donde pasa un arroyuelo, que en divertidos cristales sirve á una selva de espejos y mirando á sus cortices, en una sombra me siento. Al cabo de breve rato que estaba sentado, veo,